



Agustín Azparren

Agustín Azparren Juez y Fiscal en excedencia y Vocal del Consejo General del Poder Judicial (2001-2008).

Ex-miembro del Consejo de Administración del Grupo Europeo de Magistrados por la Mediación (GEMME), Ex Presidente de GEMME España.

Profesor en diversos Master de Mediación de las Universidades de Santiago de Compostela, Cádiz, Universidad y Colegio de Abogados de Oviedo y Colegios de Abogados de Murcia y Córdoba. Profesor en los Cursos de formación de mediadores del Consejo General de los Procuradores de España y de la Comunidad Autónoma de Madrid.

Presidente del Instituto de Mediación del Principado de Asturias (IMPA), creado por el Colegio de Economistas de Asturias.

Árbitro y Mediador de la Corte Iberoamericana de Arbitraje y Mediación de las Industrias Creativas (CIAMIC).

ABOGADO Y MEDIADOR

Abogado del ICA Oviedo y Mediador con título por la Universidad de Córdoba

Socio Internacional del Despacho Martínez-Echevarría Abogados desde el 1 de febrero de 2013 hasta el 31 de diciembre de 2016. Director del Área de Mediación en el citado despacho.

Desde el 1 de febrero de 2017 Counsel del Despacho ONTIER, responsable del Área de Mediación de Ontier España.

Experiencia práctica en mediación y conciliación.

Práctica en conciliación judicial desde 1984 hasta 2001 en el juzgado de primera instancia nº 5 de Oviedo, en las comparecencias de juicios de menor cuantía y audiencias previas de

juicios ordinarios, llegando a conseguir, en una experiencia propiciada por el Consejo General del Poder Judicial, un 70% de acuerdos.

Actuación profesional como mediador en materia civil y mercantil desde el año 2014 hasta la actualidad con más de 400 acuerdos en materia de conflictos bancarios, empresariales, empresa familiar, herencias, conflictos laborales, familiares, etc. En el año 2018 fue propuesto por la central sindical CSIF como mediador en la huelga de funcionarios de la Administración de Justicia en La Comunidad Autónoma de Galicia.